

## **Boletín Informativo**

Núm. 41 Julio-2010

## CCOO SE ABSTIENE EN LA PUJA POR CAJASUR Y REITERA SU EXIGENCIA DE GARANTIAS EN CUALQUIER PROCESO DE INTEGRACIÓN

Los representantes de los trabajadores por CCOO, en el Consejo de Administración de Unicaja, José Luis Cid y Felix Morales, procedieron a abstenerse en la votación planteada en el día de ayer para concurrir mediante oferta definitiva a la puja por Cajasur. Esta posición, va en línea con la que siempre ha mantenido la Sección Sindical de COMFIA-CCOO de Unicaja, de no otorgar `cheques en blanco´ a procesos de integración hasta que no se acrediten las necesarias garantías y se justifiquen mediante la oportuna información.

Nuestros representantes reiteraron que cualquier operación de integración que se plantee en el futuro, sólo contaría con nuestro voto favorable si se obtienen las necesarias garantías económicas-viabilidad de la entidad resultante-, laborales –garantías de empleo e integración efectiva de plantillas-, sociales –garantía de mantenimiento de la naturaleza jurídica de la Caja- y empresariales –no participación en los órganos de dirección de la nueva Entidad de los responsables de la debacle de Cajasur-

A continuación transcribimos parte de la intervención de CCOO en el Consejo de ayer:

Al desconocer con suficiente profundidad el impacto que la operación planteada tendrá en la evolución económica, patrimonial y reputacional, -especialmente en la zona de Córdoba, visto el desenlace que el anterior proceso de fusión tuvo para Unicaja-, los Consejeros en representación de CCOO procederemos a abstenernos en la votación, sin perjuicio de que despejadas todas las dudas anteriores, nuestro voto pueda modificarse a posteriori y siempre que en la operación definitiva obtengamos las necesarias garantías:

□ Económicas que demuestren que la operación no pone en riesgo la solvencia y la viabilidad futura de Unicaja.

□ Laborales que permitan una integración satisfactoria de las plantillas sin medidas traumáticas y asegurando el empleo.

□ Sociales que aseguren que la fórmula de integración escogida no afecte a la naturaleza jurídica de Unicaja, ni a su propiedad social, ya sea como consecuencia del instrumento de integración o de los mecanismos de adquisición escogidos.

□ Empresariales, que garanticen que los responsables directos de la debacle económica de Cajasur

## Sobre proyecto integración con Cajasol

En lo que respecta al inicio de 'trabajos y estudios para analizar la viabilidad económica y financiera de un posible proyecto de integración con Cajasol', la exigencia de COMFIA-CCOO sigue siendo la misma que siempre propugnamos: la obtención de garantías económicas, laborales y sociales. En un escenario tan complicado como el actual, en el que la concentración de Entidades se ha impuesto (quedan 20 de las 45 Cajas existentes en el 2009) y en el que la bancarización de las Cajas mediante los SIPS y la inminente reforma de la LORCA, amenaza con acabar con nuestro modelo jurídico, AHORA MAS QUE NUNCA SE IMPONE UN EJERCICIO SERIO Y RESPONSABLE POR PARTE DE TODOS LOS ACTORES IMPLICADOS, que permita a los gestores evaluar con objetividad la viabilidad del proyecto (imprescindible para garantizar nuestros puestos de trabajo) así como la utilidad social del mismo (imprescindible para el mantenimiento de la naturaleza jurídica la Caja y su preeminencia en Andalucía).



Toda la información en prensa en:

quedarán convenientemente apartados de la gestión futura del proyecto.

http://www.comfia.net/unicaja/noticiasunicaja/